

Fecha <b>30.10.2016</b>	Sección <b>Primera - Estados</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------



# KIOSKO

## Le llueve a la dirigente del PRI en Coahuila



FOTOS TOMADAS DE FACEBOOK

**Verónica Martínez**

La que ya nomás mete la cabeza como avestruz, es la dirigente estatal del PRI en Coahuila, **Verónica Martínez**, pues —nos dicen— cada vez se suman más voces al interior del partido que señalan la ausencia de equidad y “piso parejo” para elegir candidato a gobernador para los comicios de 2018. La última en quejarse fue la senadora **Hilda Flores**, quien se “destapó” en su informe de actividades en Torreón, y pidió que fueran unas elecciones internas equitativas, pues “la simulación socava la institución”, refirió, en clara referencia a la predilección del gobernador **Rubén Moreira** y la cúpula priísta para elegir al edil de este

municipio, **Miguel Riquelme**, como el abanderado tricolor. Previo a la senadora Flores, los diputados federales y también aspirantes, **Javier Guerrero** y **Jericó Abramo**, así como ex funcionarios del estado, han cuestionado la ausencia de equidad y, como consecuencia, el liderazgo de doña Verónica, mientras tanto, ella, como los avestruces...



**Liliana Cárdenas Valenzuela**

**Liliana Cárdenas, alcaldesa con agallas**  
Comentan que la priísta **Liliana Cárdenas Valenzuela**, alcaldesa de Salvador Alvarado, Sinaloa, es de armas tomar. El pasado miércoles ordenó colocar reductores de velocidad sobre la **carretera** Mé-

xico-Nogales, luego de que vecinos del sector sur le reportaron que existe un cruce muy peligroso. A la medianoche trabajadores de la SCT arribaron al lugar para quitarlos, por órdenes del delegado de esta dependencia, **Héctor García Fox**.

La medida, dicen, enfureció a doña Liliana, quien acusó a don Héctor de nepotismo, pues dijo que a este municipio no le ha otorgado ni señalizaciones, mientras que ha favorecido a Los Mochis, de donde es originario. El pleito no termina, pues el funcionario le recomendó a la alcaldesa que mejor se ponga a trabajar y deje la grilla para otra época, mientras que ella advirtió que lo demandará por la mala calidad en obras.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>30.10.2016</b>	Sección <b>Primera - Estados</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

### **Olvidan duelo y pelean por liderazgo de maestros**

No había cumplido ni 12 horas del asesinato del secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de Tabasco (SITET), **Rafael Burelo**, cuando sus dos amigos y compañeros del gremio, **Sergio de la Rosa Alejandro** y **Édgar Morales Ramos**, se estaban peleando el puesto. Ambos comenzaron la disputa del liderazgo magisterial, los dos se declararon secretarios generales y dicen tener los méritos para encabezar, a partir de ya, su lucha sindical. Así, mientras estos maestros se disputan el poder de las cuotas y demás beneficios, su ex líder es velado en una funeraria sin que hasta el momento se tenga el móvil del homicidio.

### **Policías ponen en aprietos al edil**

El priísta **Josué Couóh Tzec**, alcalde de Tekax, Yucatán, de nuevo fue puesto en el ojo del huracán, por la conducta de policías de su municipio. Nos dicen que en redes sociales circula un video donde los agentes hacen una parodia de un caso de tortura que ocurrió en la corporación en junio pasado.

Diputados locales del PRD pidieron que el alcalde comparezca ante el Congreso, pero don Josué no ha querido ni tocar el tema. Nos comentan que el edil le apuesta a que el tema se olvide y que el video sea tomado sólo como “una pequeña broma”.



**Josué Couóh Tzec**